

Miércoles 15 de octubre 2014

El Financiero Precio del gas natural aumenta 7% para la industria en octubre

Sergio Meana El precio al que Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB) venderá el gas natural en octubre se incrementó 6.93 por ciento en promedio con respecto a septiembre en las distintas regiones del país. Esto es debido a la actualización de Ajuste por Balanceo que aprobó la Comisión Reguladora de Energía (CRE) mediante la resolución RES-436-2014. En Minatitlán se dio el mayor aumento en el precio de la base fija anual del hidrocarburo, con una varianza de 7.45 por ciento de septiembre a octubre de este año, al pasar de 48.48 pesos por gigajoule (GJ) a 52.09 pesos por GJ. Guadalajara, Lázaro Cárdenas y Salamanca tuvieron la menor varianza en el precio de la base firme anual con un cambio de 6.56 por ciento, y un cambio de 54.4 pesos a 57.97 pesos por GJ. P.C. sector energético, gas natural, precios

Industria del vestido, al borde del colapso Isabel Becerril Si antes de noviembre el gobierno no anuncia el programa de impulso a la industria del vestido, donde se impondrán controles a la entrada de mercancía subvaluada, habrá cierre de empresas y pérdida de empleos, alertó Sergio López de la Cerda. El presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive) dijo que en el primer cuatrimestre de 2014 entraron al país 44 millones de prendas de vestir a precios por debajo de su valor real. Señaló que las importaciones de ropa a precios subvaluados casi se han triplicado y refirió que en enero de 2013 entraron al país 13 millones de prendas de vestir por debajo de su valor real. Indicó que 90 por ciento de la ropa que está llegando a México muy por debajo de su valor real es procedente de China, a precios de 25 centavos por dólar. Los segmentos más afectados por esa situación han sido el de pantalones, camisas, ropa interior y calcetines. López de la Cerda expuso que tanto la entrada al mercado local de mercancía subvaluada así como el bajo crecimiento de la economía, han colocado a la industria del vestido en una situación crítica y en el peor momento después de 50 años. P.C. industria del vestido Producción de la industria en el DF acelera su caída

ELIZABETH CACERES La actividad industrial en el Distrito Federal acentuó su tendencia a la baja durante junio, al reportar una caída de 8.2 por ciento anual, el menor nivel desde septiembre de 2013, cuando se contrajo 13.2 por ciento. En las cifras desestacionalizadas el descenso fue de 3.3 por ciento, con respecto a mayo. En todas las actividades industriales la capital presentó cifras negativas, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). La caída más profunda fue en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final que profundizó su racha negativa con 21.4 por ciento, la más baja desde que se tiene registro en la institución. Las actividades mineras cayeron 13.9 por ciento, después de un mes precedente con una fuerte recuperación de 17.6 por ciento. En la construcción el descenso fue de 4.8 por ciento, y en manufacturas la caída fue de 8.6 por ciento, la peor cifra desde abril del año pasado. Guerrero encabezó a las 32 entidades en actividad industrial, pues registró un crecimiento de 27.8 por ciento, el nivel más alto desde septiembre de 2010, según cifras oficiales. P.C. sector industrial, producción Ha mejorado el perfil de la deuda, señala la SHCP

Redacción La deuda pública mexicana no sólo se mantiene en niveles sostenibles sino que ha mejorado su perfil, sostuvieron en entrevistas con El Financiero, Ernesto Revilla y Alejandro Díaz de León, titulares de las unidades de Planeación Económica y de Crédito Público de la Secretaría de Hacienda, respectivamente. Al explicar la evolución de los niveles de deuda en los últimos años señalaron que en cuanto al nivel de deuda, la medida más amplia de deuda pública -Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP)- registró un saldo de 38.9 por ciento del PIB al cierre de 2013, mientras que en las economías avanzadas (FMI, Fiscal Monitor), en promedio este saldo fue de 107.1 por ciento del PIB. Por lo que toca a su comportamiento en los últimos años, el SHRFSP aumentó en promedio 1.45 puntos del PIB por año entre 2006-2013. Utilizando los datos de medidas comparables (FMI) se estima que la deuda de todas las economías avanzadas aumentó 4.8 puntos del PIB por año en el mismo periodo. Explicaron además que el balance entre deuda interna y externa en la deuda pública ha reducido la exposición a choques de tipo de cambio: a junio de 2014, cerca de 80.6 por ciento de la deuda del gobierno federal correspondía a endeudamiento interno; esta proporción se ha mantenido estable en los últimos siete años. P.C. deuda pública, finanzas públicas Pega el IVA a turismo en la frontera norte

Claudia Alcántara En los primeros ocho meses del 2014, la llegada de excursionistas fronterizos reportó una baja del 5.7 por ciento respecto al mismo periodo de 2013, al ubicarse en los 30 millones 82 mil personas, como reflejo de la homologación del IVA en estados fronterizos, el cual encareció los servicios. De acuerdo con datos de El Banco de México la derrama económica que generaron los visitantes sin pernocta en la frontera norte fue de mil 23 millones de dólares, lo que representó un decremento del 10.34 por ciento respecto al periodo enero-agosto del 2013. Además, el gasto promedio por excursionista cayó 3.46 por ciento en el periodo de referencia. Francisco Madrid, director de la Escuela de Turismo de la Universidad Anáhuac del Norte, explicó que uno de los atractivos principales que el turista estadounidense tiene para viajar hacia territorio mexicano, es que aquí encuentra ciertos productos y servicios a un precio inferior. P.C. turismo Reforma Se frena industria automotriz en AL

Por AFP Montevideo Uruguay (15 octubre 2014).- La industria automotriz, fuente de trabajo para miles de latinoamericanos y fuerte captadora de inversión extranjera, se mantiene como un motor de la economía regional, pero los problemas se acumulan para el sector en un contexto de demanda inestable. En los últimos dos años, con excepción de México, que mejora sus cifras de producción a caballo de la recuperación de Estados Unidos, la situación de esta industria en la región ha venido en declive. La industria de producción de vehículos en Venezuela enfrenta la peor situación: el ensamblado está prácticamente paralizado. La escasez de divisas producto del control cambiario limita las importaciones de insumos, y las cifras se derrumbaron: en 2013, la producción fue de apenas 72 mil vehículos, más de 30 por ciento por debajo de 2012. Entre 2006 y 2013, el sector automotor se desplomó 58.2 por ciento, según datos de la Cámara Automotriz local. La industria trabaja por debajo de 5 por ciento de su capacidad de manufactura, de casi un cuarto de millón de unidades al año, y algunas plantas llevan 5 meses paradas. Analistas señalan a este año como el peor para el sector en Venezuela. P.C. industria automotriz, economía mundial Cae inflación china a mínimo de 5

años

Por AFP Beijing China (15 octubre 2014).- La inflación cayó en China en el mes de septiembre a un nivel inédito en casi cinco años, avivando temores deflacionistas en un contexto de ralentización de la segunda economía mundial. El alza anual de los precios al consumo fue de 1.6 por ciento el mes pasado, indicó la Oficina Nacional de Estadísticas (BNS). Desde enero de 2010 no se registraba una inflación tan baja en China. Esta desaceleración de la subida de los precios es mucho más acentuada de lo que esperaban los analistas. La inflación fue de 2.3 por ciento interanual tanto en junio como en julio, antes de bajar al 2 por ciento en agosto. La cifra de inflación en septiembre sigue estando muy por debajo del límite anual de 3.5 por ciento que fijó el país y también por debajo del nivel inflacionario de 2.6 por ciento registrado en 2013. La caída de la inflación se explica particularmente por un fuerte frenazo en la subida de los precios de los alimentos (especialmente huevos y verduras frescas), que aumentaron solamente 2.3 por ciento interanual en septiembre, contra 3 por ciento en agosto. P.C. China, inflación, economía mundial Alertan gaseros de crisis

Por Alejandra López Cd. de México México (15 octubre 2014).- La industria de la distribución de gas LP prevé una crisis de seguridad industrial. Asegura que esto ocurrirá si se legaliza el rellenado de tanques portátiles o "pigtleo", que viene considerado en el reglamento de la Secretaría de Energía (Sener). Los industriales señalaron que la crisis de seguridad tendrá como consecuencia la pérdida de vidas humanas, daños al patrimonio y desprestigio en la industria, según el documento que elaboraron las diversas asociaciones del gremio. En la elaboración del documento participaron la Asociación de Distribuidores de Gas LP (ADG), Asociación de Distribuidores de Gas LP del Interior (Adigás), la Asociación de Distribuidores de Gas LP del Noreste, la Cámara Regional del Gas y las empresas Grupo Metropolitano, Grupo Gutiérrez Nieto, Grupo FlamaGas y Grupo Simsa. P.C. sector energético, gas LP, crisis Dificultan líderes reactivación europea

Por The Wall Street Journal Berlín Alemania (15 octubre 2014).- La confrontación entre el Banco Central Europeo, Alemania y otros gobiernos de la zona euro entorpece los intentos de Europa por reactivar su economía. Las tensiones, que se han estado gestando durante meses, se agudizaron en el último mes en momentos en que las cifras muestran un deterioro de la zona euro y amenazan con bloquear una respuesta coherente cuando Europa se encamina a su tercera recesión en seis años. Un número creciente de estrategias y asesores sostienen que es el momento de realizar una ofensiva coordinada que abarque medidas enérgicas del BCE, un aumento de la inversión de Alemania e instituciones de la Unión Europea y reformas más audaces en Francia e Italia. P.C. zona euro, crisis Detallan hábitos de los ricos

Por Arely Sánchez Cd. de México México (15 octubre 2014).- Traen en la cartera mil 304 pesos diarios, sus ingresos mensuales son de por lo menos 98.5 mil pesos, tienen dos hijos y viajan al extranjero hasta 3 veces en el año... esos son los hábitos promedio de los ricos en México. De acuerdo con el estudio Los Niveles Socioeconómicos Altos en México, elaborado por la consultora De la Riva Group, las personas de clase alta en México representan 6.8 por ciento de los hogares urbanos del País. La firma explicó que la mitad de las personas pertenecientes a este nivel socioeconómico son dueños de una empresa o negocio, mientras que 30 por ciento trabaja en el sector privado y sólo 10 por ciento son empleados del sector público. P.C. ingresos, niveles socioeconómicos El Economista El país tiene oportunidad de desarrollo con reforma: Coldwell NOTIMEX México se asoma hoy a una nueva oportunidad para volver aprovechar los recursos del subsuelo y superar los viejos atrasos, expresó el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell. En el Seminario sobre la Experiencia de Clusters Petroleros en Noruega, celebrado en la Ciudad de México, reiteró que la reforma energética es integral y profunda, además de ser fundamental para potenciar el desarrollo nacional. P.C. sector energético, reforma energética, sector industrial Déficit fiscal de EU cae a mínimos desde 2008 AFP El déficit fiscal de EU para el ejercicio fiscal 2014 culminado en setiembre fue el menor en seis años, anunció el Departamento del Tesoro este miércoles. El déficit del Estado federal se ubicó en 483,000 millones de dólares, 29% menos que el correspondiente al ejercicio 2013. De este modo alcanzó su nivel más bajo desde 2008 y pasó por debajo del 3% del PIB, para alcanzar una cifra equivalente a 2.8% del PIB. erp P.C. Estados Unidos, déficit fiscal, economía mundial México, un ejemplo para la industria de telecom JULIO SÁNCHEZ ONOFRE / ENVIADO EL ECONOMISTA Sao Paulo.- Más allá de las asociaciones público-privadas para el desarrollo de infraestructura de telecomunicaciones, la industria en México observa una tendencia de trabajar como aliados, más que como competidores, para desarrollar proyectos de conectividad. "En México hay un ejemplo brillante de cómo las cosas deben hacerse a nivel mundial. No sólo son las alianzas público-privadas sino que en el sector privado estamos viendo la creación de alianzas extrañas entre competidores en proyectos que sabemos que no se pueden desarrollar en solitario", dijo Tim Krause, director general de Mercadotecnia de Alcatel-Lucent. P.C. telecomunicaciones

Diputados ajustan precio de la mezcla PAULINA GÓMEZ Y LUIS CARRILES / EL ECONOMISTA La Comisión de Hacienda en San Lázaro acordó reducir el precio promedio de la mezcla mexicana de petróleo a 81 dólares desde los 82 dólares propuestos por el Ejecutivo en la iniciativa de Ley de Ingresos (LIF) para el 2015. En el dictamen que será discutido en la Comisión que encabeza el panista Damián Zepeda en San Lázaro, también se plantea que el tipo de cambio al cierre del año sería de 13.4 dólares respecto de los 13 dólares de la propuesta original; también habría mayores ingresos por eficiencias recaudatorias y por aprovechamientos. P.C. finanzas públicas, mezcla mexicana, precios México crecerá 2.5% en el 2014 RODRIGO A. ROSALES / EL ECONOMISTA Después de un inicio de año endeble, en el tercer trimestre se mostraron señales de crecimiento con los principales indicadores de consumo de los hogares y de producción industrial dibujando tendencias alcistas. Bajo este escenario, las consultorías y despachos de análisis económico consultados por FocusEconomics mantuvieron por segundo mes consecutivo su perspectiva de crecimiento para la economía mexicana en 2.5% para el cierre de año, de acuerdo con su reporte de octubre. Este dato es menor a la previsión de la Secretaría de Hacienda (2.7%) y, a su vez, mayor al pronóstico del Fondo Monetario Internacional (2.4 por ciento). P.C. crecimiento económico, pronósticos Desempleo en América Latina podría caer hasta 6.0% este año REUTERS El desempleo en América Latina y el Caribe podría caer hasta el 6.0-6.1% este año, debido a una menor participación laboral y pese a la debilidad que muestran las economías de la región, estimaron este

miércoles la CEPAL y la OIT. Según el reporte conjunto de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT), un menor crecimiento en el segundo semestre no impedirá que el desempleo urbano regional disminuya levemente desde el 6.2% registrado en el 2013. P.C. América Latina, Cepal, OIT, desempleo China suma más de 82 millones de pobres AFP Más de 82 millones de personas viven en China en la pobreza, con menos de un dólar por día, indicó el miércoles un responsable gubernamental, pese a varios años de insolente crecimiento que ha convertido a este país en la segunda economía mundial. Según la definición del gobierno chino, la pobreza se caracteriza por un ingreso anual inferior a 2,300 yuanes, lo que corresponde a menos de un dólar por día. A fines del año pasado, 82 millones de chinos sobre una población total de 1,360 millones vivían bajo este umbral, dijo en rueda de prensa un alto responsable encargado de desarrollo, Zheng Wenkai. P.C. China, pobreza, economía mundial Inflación china cae a nivel más débil en casi cinco años REUTERS La tasa de inflación de China se desaceleró más que lo esperado en septiembre a su nivel más débil en cinco años, sumándose a las preocupaciones de que el crecimiento mundial está perdiendo impulso rápidamente. El índice de precios al consumidor (IPC) subió 1.6% en septiembre respecto al mismo mes del año anterior, informó este miércoles la Oficina Nacional de Estadísticas, lo que incumplió las expectativas del mercado de un alza del 1.7% y se ubicó por debajo del 2% en agosto. P.C. China, inflación Precios internacionales del petróleo, en picada DIEGO AYALA / EL ECONOMISTA Desde finales de junio el precio del petróleo ha sufrido una caída cercana a 25% en los mercados internacionales. En junio el precio del Brent del Mar del Norte (el referente internacional) se acercaba a 115 dólares. Este martes su valor cerró en 84.96 dólares por barril, esto es una caída de 4.42% con respecto al día anterior. La caída del crudo ha sido más pronunciada. El 3 de julio del 2008 (cerca de dos meses antes de la crisis financiera mundial) el Brent alcanzó su nivel más elevado de la última década, al cotizarse en niveles de 146 dólares el barril. P.C. sector energético, petróleo, precios Peso se debilita por temores sobre economía mundial AGENCIAS El peso se debilitaba el miércoles a su peor nivel en más de dos semanas ante renovados temores sobre la economía global, tras datos negativos en Estados Unidos y noticias de una posible desaceleración de la actividad de fusiones corporativas. La moneda mexicana cotizaba en 13.4975 por dólar, con un retroceso del 0.38% ó 5.05 centavos, frente a los 13.447 pesos del precio referencial de Reuters del martes. En las casas de cambio ubicadas en la terminal aérea de la capital del país el dólar estadounidense se ofrece en un promedio de 13.31 pesos y se adquiere en 12.52 pesos. P.C. tipo de cambio Cancún y Riviera Maya cerrarán el 2014 con crecimiento turístico JESÚS VÁZQUEZ / EL ECONOMISTA Cancún, Qroo.- El 56% de los 19.3 millones de turistas internacionales que han arribado al país en el periodo de enero a agosto, cifra que representa un incremento del 19% con relación al mismo periodo de 2013, lo han hecho a través de Quintana Roo que en este lapso de tiempo registró 10 millones 800,000 visitantes. Se trata del mejor año en materia turística para México y en ese contexto el Caribe mexicano destaca en volumen de turistas captados, señaló Salvador Sánchez Estrada, subsecretario de Planeación y Política Turística, de la Secretaría de Turismo (Sectur) en el marco de la inauguración del Cancún Travel Mart, México Summit. P.C. turismo La Jornada Cae el petróleo 4 dólares por barril; su mayor desplome en dos años Por Reuters Nueva York.El precio del petróleo cayó el martes más de 4 dólares el barril, en su mayor desplome en más de dos años ante fuertes evidencias de una desaceleración de la demanda y de una creciente producción petrolera de esquisto en Estados Unidos. Al retroceso de los precios en más del 26 por ciento desde junio se sumaron tres noticias en la jornada: una rebaja en las previsiones del consumo mundial de petróleo, estimaciones de otro fuerte incremento en la producción de crudo de esquisto, y la renuencia de algunos miembros de la OPEP de recortar su bombeo. El petróleo Brent para noviembre llegó a caer más temprano más de 4 dólares, a menos de 85 dólares el barril por primera vez desde el 2010. El contrato cerró luego con una baja de 3.85 dólares, o un 4.33 por ciento, a 85.04 dólares por barril. P.C. sector energético, petróleo, crudo Brent, precios El País Las exportaciones españolas sufren su mayor caída en cinco años ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 15 OCT 2014 - 18:57 CEST231 “Gran parte del mantenimiento de la recuperación en España se juega en Europa”, advirtió hace un mes el ministro de Economía, Luis de Guindos, ante el estancamiento económico de la zona euro, sin señales de crecimiento en el PIB del segundo trimestre. Guindos identificó dos vías de impacto en la economía española: las transacciones comerciales y las expectativas. Y al menos en la primera, los datos ya evidencian el efecto del frenazo en seco del principal mercado para las ventas españolas. En agosto, las exportaciones de mercancías descendieron un 5,1% con respecto al mismo mes de 2013, mientras las importaciones crecieron un 0,5%. P.C. balanza comercial, comercio exterior, crisis EE UU reduce el déficit público al nivel previo a la Gran Recesión SANDRO POZZI Nueva York 15 OCT 2014 - 18:02 CEST1 El déficit en las cuentas públicas de Estados Unidos se redujo a 483.400 millones de dólares en el ejercicio 2014, frente a los 680.200 millones que registró en el precedente. El agujero fiscal se coloca así al nivel más bajo de la Administración de Barack Obama. Ese total equivale al 2,8% del producto interior bruto de la mayor economía del mundo, el más bajo desde 2007. El Departamento del Tesoro cierra los libros al concluir el mes de septiembre. La mejora en el año se explica por un incremento del 8,9% en los ingresos fiscales, gracias a la mejora de la economía, mientras que el gasto público lo hizo un 1,4%. Si la mejora es destacada a corto plazo, el déficit actual es tres veces inferior al máximo de 1.400 millones registrado en el ejercicio 2009. P.C. Estados Unidos, finanzas públicas, déficit público